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          Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ отечественного рынка этикеточной продукции. 2. Разбор основных методов отделки этикеточной продукции и важность технического обслуживания печатных машин. 3. Разбор трафаретного способа отделки. 4. Анализ трафаретного отделочного комплекса, описание его принципа работы и основных компонентов. 5. Рекомендации по организации технического обслуживания и текущего ремонта данной печатной машины. 6. Рекомендации по обеспечению соблюдения правил охраны труда и техники безопасности при проведении работ по техническому обслуживанию. В результаты работы была разработана система технического обслуживания и текущего ремонта на отделочный трафаретный комплекс. Также были предложены требования к помещению и системе воздухообмена и способы обеспечения соблюдения правил охраны труда, техники безопасности и защиты окружающей среды при проведении работ по техническому обслуживанию.
        

        
          Tasks that were solved during the study: 1. Analysis of the domestic market of label products. 2. Analysis of the main methods of finishing label products and the importance of maintenance of printing machines. 3. Analysis of the stencil finishing method. 4. Analysis of the stencil finishing complex, description of its working principle and main components. 5. Recommendations for the organization of maintenance and routine repair of this printing machine. 6. Recommendations on ensuring compliance with the rules of occupational health and safety during maintenance work. As a result of the work, a system of maintenance and routine repairs was developed for the finishing stencil complex. They also proposed requirements for the room and the air exchange system and ways to ensure compliance with the rules of labor protection, safety and environmental protection during maintenance work.
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